

Proyectan construir y mejorar seis espacios públicos de la capital regional

Actualmente, se inauguró la Plaza Mirador Sur y la ex Plaza Brasil está próxima a su entrega.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaquique.cl

Iquique cerrará el 2024 con dos esperados proyectos de mejoramiento en áreas verdes y plazas a punto de ser concluidos, lo que entregará a la comunidad nuevos espacios de recreación y esparcimiento.

Estos son la Plaza Mirador Sur, que fue entregada, y el término de la Plaza Sacerdote Gerardo Poblete Fernández (ex Plaza Brasil). “Esperamos la pronta entrega de la remozada Plaza Brasil, proyecto en el que colaboramos con el Minvu”, señalaron. En ese sentido, tanto el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) como la Municipalidad de Iquique adelantaron los avances en la infraestructura pública de la región, junto a nuevos proyectos planificados para el 2025.

La Municipalidad de Iquique señaló que recientemente se entregaron a la comunidad dos espacios renovados: la Plaza Elena Cafarena Morice, ubicada en el sector Campanario de Playa Brava, y la Plaza Luna en el sector sur, que incluye el primer parque para perros de la ciudad.

En cuanto a los proyectos



EN LA PLAZA “LUNA” EN EL SECTOR SUR DE IQUIQUE INSTALARON EL PRIMER PARQUE PARA PERROS.

en fase de ejecución, actualmente está en construcción la Plaza “José Victorino Lastarria” y el proyecto de Mejoramiento Plaza “Progreso”.

Además, está en proceso de adjudicación la Reposición de la Plaza “Nuevo Chile - Padre Hurtado”.

EN FORMULACIÓN

Respecto de iniciativas en

proceso de formulación, es decir, de recopilación de antecedentes para ser presentadas a fin de obtener recursos para su ejecución hay seis en esta etapa.

Entre ellas: Mejoramiento Plaza “J.V. Vialidad”; Mejoramiento Plaza “J.V. Ignacio Carrera Pinto”; Construcción Plaza “J.V. O’ Higgins”; Mejoramiento Plaza “Población América”; Mejoramiento

Plaza “J.V. Plan Costero” y Mejoramiento Plaza “J.V. Rubén Godoy”.

PLAZA BRASIL

Por su parte, el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, indicó que se están finalizando las obras en la Plaza Sacerdote Gerardo Poblete (ex Plaza Brasil), la cual presenta un avance del 91% y una inversión de

\$1.000 millones.

Este espacio, inserto en el Plan Nuestro Norte, contará con juegos infantiles, sombreaderos y máquinas de ejercicios, y su entrega está prevista para el último trimestre del año.

La Plaza Mirador Sur, ya inaugurada, fue mejorada con un muro de contención, un anfiteatro, juegos infantiles y circuitos recreativos, con una inversión de \$1.050 millones.

Sobre el mejoramiento y mantenimiento de espacios públicos de la comuna, distintas son las visiones de los vecinos. En ese caso, Mario Muñoz, presidente de la Unión Comunal Sur, comentó que “hay un abandono por parte del Municipio en la parte del bandejón central de La Tirana y en Pedro Prado con Bilbao, donde falta aseo y mantención”.

Distinta es la mirada de Alicia Naranjo, presidenta de la Junta de Vecinos de la Población Jorge Inostroza, quien expresó su satisfacción por el mantenimiento de su plaza, señalando que la atención brindada, que incluye fumigación y limpieza regular, ha sido bien recibida por los vecinos, quienes esperan que esta labor se mantenga en el tiempo.

Descubre Tamarugal proco